



TALLER BUSCA LOGRAR UN TRABAJO EFECTIVO EN LAS DENUNCIAS.

Capacitan en atención de denuncias de fauna silvestre en la región

Con la finalidad de capacitar a los funcionarios y funcionarias sobre cómo realizar una correcta atención de denuncia de fauna silvestre fuera de su hábitat natural o en situaciones extremas en la Región del Biobío, el Servicio Agrícola y Ganadero (SAG) de Biobío organizó un taller regional, en el que también participaron funcionarios de las regiones de Maule y Ñuble y que contó con expositores del Departamento de Vida Silvestre, del Centro de Rescate de la Universidad de Concepción - sede Chillán, de la Fundación Buinzo y del Ejército de Chile, el cual se llevó a cabo en el Destacamento N°17 Montaña de "Los Ángeles".

Al respecto, el director Regional del SAG de Biobío, Roberto Ferrada, destacó que "este tipo de capacitaciones son muy importantes, ya que debemos prepararnos en tiempo de paz para enfrentar posibles situaciones que puedan convertirse en código rojo, que es como llamamos a aquellas situaciones más complejas en la atención

669

atenciones de denuncias de fauna silvestre se han efectuado este año en Concepción.

“
 Es fundamental conocer los procedimientos, mantener actualizadas las redes de contacto”.

Roberto Ferrada, director SAG.

de denuncias de fauna silvestre, por lo cual es fundamental conocer los procedimientos, mantener actualizados nuestras redes de contacto, el manejo comunicacional de la situación, entre otros aspectos”.

Agregó que "esta actividad nos permite compartir experiencias y unificar criterios para la atención de denuncias de ejemplares de fauna silvestre fuera de hábitat natural, además, a través de los talleres podemos capacitarnos y enfrentar de mejor forma alguna situación donde debamos aplicar lo aprendido”.

Cabe señalar que durante el año 2023 se realizó un total de 1.826 atenciones de denuncias de fauna silvestre en la Región del Biobío, de las cuales el 92,44% se concentra en las comunas de la Provincia de Concepción, mientras que el 2024, al mes de mayo, se han efectuado 669 atenciones de fauna silvestre, de las cuales 91% corresponden a la provincia de Concepción. ☺